



ELTERNBRIEF

Lahr, den **16.07.**2017

Herzliche Einladung an Sie und Ihre Familie zum diesjährigen

Sommerfest

am Dienstag, den 25.07., Beginn 17.00 Uhr.

Nach einem im Klassenverband geplanten **Montag** (24.7.) ist der **Dienstag** (25.7.) wie folgt organisiert:

08.30 Uhr - 12.30 Uhr Kernzeit/ andere Zeiten nach Plan	Workshops	Ort/Teilnehmerliste siehe Aushang
17.00 Uhr- 19.30 Uhr	Sommerfest	Gelände des Scheffel- Gymnasiums

Der **Mittwoch** (26.7.) ist der letzten Schultag und verläuft wie im letzten Schuljahr mit ökumenischer Besinnung (7.45 Uhr; Scheffel- Gymnasium), großer Abschlussveranstaltung (ab 8.45 Uhr in der Sporthalle der Otto- Hahn- Realschule) und anschließender Zeugnis- und Preisausgabe im Klassenzimmer. Schulschluss ist um 11.00 Uhr.

Herzlich einladen möchten wir Sie zuvor auch zu unserer Musical-Aufführung am **Dienstagabend, 18.7.**, um 19:00 Uhr in der Aula des Scheffel-Gymnasiums. Seit einigen Monaten proben der Unterstufenchor und die Singklassen 5a, 5b, 5d unter der Leitung von Frau Weithoff und Frau Hölscher ganz begeistert das Stück „TABALUGA“ von Peter Maffay. Jetzt freuen sie sich auf ihren großen Auftritt.

Am Ende des Schuljahres gehe ich nach meiner offiziellen Verabschiedung am 14.7. in den Ruhestand. Ich bedanke mich an dieser Stelle bei allen Schülerinnen und Schülern und Ihnen als Eltern für die gute Zusammenarbeit. Mit mir wird auch Herr Schubart pensioniert. Auch unser Hausmeister Herr Rothmann wird das Scheffel- Gymnasium verlassen und ab 1.8. eine neue Anstellung antreten, sein Nachfolger ist Herr Tamburello. Für Herrn Pfarrer Luy wird im nächsten Jahr Frau Pfarrerin Scheuble 4 Stunden evangelische Religion unterrichten. Einige bekannte Gesichter, aber auch neue Gesichter werden das Kollegium verstärken.

Ab 1.8. wird die neue Schulleiterin Frau Rührtz, die ich auch an dieser Stelle herzlich willkommen heiße, die offiziellen Schulleitergeschäfte am Scheffel- Gymnasium übernehmen. Sie ist mit ihrem Schulhund Nico auch jetzt schon zeitweise im Scheffel anzutreffen.

Unsere Referendare Herr Anders, Frau Gritt, Frau Hauber, Frau Stopp und Herr Weidemann werden uns nach 1,5 Jahren Scheffel verlassen. Wir hoffen, dass alle eine Anstellung erhalten und an ihrer neuen Schule mit Elan starten können. Auch **Frau Cattaneo**, Herr Duttlinger, Frau Mangold, Herr Mattarucco, Herr Schorpp und zuletzt Frau Greschel werden uns zu Ende des Schuljahrs verlassen.

Allen sagen wir an dieser Stelle ein herzliches Dankeschön und alles Gute für die Zukunft.

Die Mensa ist ab Montag, den 24.7., bis Montag, den 11.9. geschlossen.

Die Öffnungszeiten des Sekretariats in den Ferien: 27.07.,28.07., 31.07. und 01.08.: 9.00 - 12:30 Uhr
04.09. - 08.09.: 9.00 - 12.30 Uhr

Bitte beachten Sie : In der letzten Schulwoche ist unser Vertretungsplan nicht online abrufbar, sondern hängt nur als Druckversion in der Schule aus. Im neuen Jahr werden wir mit einem neuen Zugang ein leicht verändertes Vertretungsformat starten. Informationen erhalten Sie am Ende der Sommerferien auf der Schulhomepage.

Das Schuljahr 2017/18 beginnt für die **Klassen 6 - 12** am **Montag, den 11.September, um 7.45 Uhr mit einer ökumenischen Besinnung (im Scheffel- Gymnasium); der Unterrichtsbeginn (und die Öffnung der Klassenzimmer) ist um 8.30 Uhr.** Der 1. Schultag endet um 12.55 Uhr (keine Mensa).

Ihren Kindern wünschen wir einen guten, erfolgreichen Schuljahresabschluss und anschließend für uns alle die wohlverdiente Ferienzeit mit zahlreichen positiven Erlebnissen und guter Erholung.

Mit freundlichen Grüßen